## United Nations Unies

Т

Outre les droits et les possibilités, c'est l'accès à l'information qui dote véritablement l'individu des moyens de devenir plus actif et plus responsable. Il va sans dire que la presse libre est un allié indispensable à cet égard.

Les médias contribuent à la démocratisation, au renforcement de l'état de droit et, en fin de compte, à la consolidation des institutions lorsqu'ils posent les questions appropriées et souvent difficiles, permettent d'accéder à l'information et représentent tous les points de vue de manière impartiale. Ce sont également les médias qui amènent l'individu à jouer convenablement son rôle de contrôle des institutions politiques, au niveau local, national, régional ou international.

Les médias incarnent le besoin et le droit qu'a tout membre de la société d'être informé de tout ce qui se passe dans son milieu.

C'est pourquoi la liberté de la presse revêt aujourd'hui une importance cruciale, à la fois comme un droit et comme une responsabilité.